

El ministro de Educación porteña, Esteban Bullrich, criticó la toma de la sede educativa por un grupo de alumnos de la escuela Tomás Espora, del barrio porteño de Liniers. Además adelantó que "no recibirá más" a los dirigentes sindicales docentes que participaron de los episodios, porque a la "Argentina le fue mal cuando se optó por la violencia política". De esta manera, el funcionario de la administración macrista se refirió a los hechos ocurridos ayer cuando estudiantes de ese colegio tomaron tres pisos de la cartera educativa porteña en contra de la fusión de cursos de Comunicación.

Además, los alumnos estuvieron acompañados por maestros y por los dirigentes del gremio docente ADEMyS, Néstor Di Millia y Manuel Gutiérrez, y desde el Ministerio de Educación denunciaron que los manifestantes provocaron destrozos en el lugar.

"Estos hechos son absolutamente condenables, yo no voy a recibir más a estos dos dirigentes. No tengo ningún interés en trabajar con gente que actúa a través de la violencia", indicó Bullrich.

Los alumnos de la escuela media Tomás Espora desde la semana pasada mantienen además tomado el colegio como medida de protesta a la falta de respuestas a su pedido de suspensión de la medida a través de la cual se cerraron dos cursos (4º y 5º años) de la modalidad Comunicación.

"En esa misma escuela también hubo un episodio de violencia hacia dos funcionarios que fueron escupidos, empujados y pateados cuando fueron a dialogar", aseveró Bullrich.

Según el ministro, esos funcionarios, que eran el director de Educación Estatal y del área de Educación Media, "fueron echados del colegio y hasta fue agredido el taxi en el que se subieron para retirarse". "Nosotros apostamos a una Argentina distinta con tolerancia y sin violencia. Al país no le fue bien cuando se optó por la violencia política", puntualizó Macri.